

RAPPORT D'ARBITRAGE SAISON 2023/2024

Je remercie le comité de m'avoir fait confiance pour la prise en charge de la commission d'arbitrage départementale.

Cette saison nous avons officier sur : le challenge départemental 1, le challenge départemental 2 et le challenge départemental 3 à venir, nous avons fait un stage de secteur et une demi-journée de formation pour les jeunes lors du stage de Toussaint avec M.DELON.

L'ensemble des rencontres s'est relativement bien passé avec à chaque fois 1 arbitre référent par tapis. Nous avons fait des choix géographiques pour les convocations. Attention, toutefois à éviter les débordements de la part des accompagnateurs qui peuvent avoir tendance à influencer l'arbitre.

Nous avons pu former quelques jeunes arbitres avec notamment sur Millau avec entre 8 et 10 arbitres / commissaires sportifs par surface, entre 6 et 7 sur Rodez.

Il serait bon que les jeunes qui viennent officier sur les manches départementales aient un premier niveau de formation club au préalable.

Afin de nous améliorer je pense qu'il serait judicieux de rassembler les commissaires sportifs, arbitres et les coachs pour un petit briefing de 5 min lors de chaque manche.

Vital Christiane